
Pièces 3 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 11541KP

Prix 425 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Votre agence à nice (+33608586435 kiryl)  vous présente:  un appart  lumineux,  en

excellente  état,  avec  une  cuisine  équipée,  une  vraie  salle  de  bain  en  marbre,  et

deux  chambres  avec  rangements.  Côté  extérieur  :  terrasse  et  jardin  privatif,

citronnier  en  pleine  forme  (vous  n'aurez  plus  jamais  à  acheter  de  citrons).

Seulement deux appartement dans l'immeuble = pas de charges = plus de budget

pour  autre  chose  (comme  des  vacances  ou  du  bon  vin).  Appelez,  venez  voir,  et

repartez peut-être avec un trousseau de clés. +33608586435 kiryl copropriété de 4

lots - dont 2 lots habitation. (pas de procédure ...

Your  agency  in  NICE  (+33608586435  Kiryl)  presents:  A  bright  apartment,  in

excellent  condition,  with  a  fitted  kitchen,  a  real  marble  bathroom,  and  two

bedrooms  with  storage.  Outside:  terrace  and  private  garden,  lemon  tree  in  great

shape  (you  will  never  have  to  buy  lemons  again).  Only  two  apartments  in  the

building = no charges = more budget for other things (like vacations or good wine).

Call, come see, and maybe leave with a set of keys. +33608586435 Kiryl

ERA CÔTE D’AZUR IMMOBILIER

282 BIS Avenue de la Californie - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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